

大学主催 建設設計競技 ☆ 入賞

大学主催の建築設計競技で、5名の生徒が入賞しました。

日本大学 第69回全国高等学校・建築設計競技

・奨励賞 3年建設科 松本 優羅さん

星槎道都大学 美術学部住宅設計コンクール 2022

・奨励賞 3年建設科 西村 将さん

岐阜女子大学 わたしの住まいリフォーム・デザイン案コンテスト 2022

・奨励賞 3年建設科 萩原 空大さん

日本工業大学 第36回日本工業大学建築設計競技

・審査員賞 3年建設科 山本 莉玖さん

・奨励賞 3年建設科 村地 伸理さん



おめでとうございます！

12/26『マイスター・ハイスクール事業』 バイオプラスチックで百人一首の札製作・展示 於：近江神宮



マイスター・ハイスクール事業のカンパニー制グループ、「カーボンニュートラルを学ぶ」カルタ製作隊の生徒達が菜の花由来のバイオプラスチック素材で製作した小倉百人一首 100首を天智天皇ゆかりのカルタの聖地、近江神宮（令和5年1月）と紫式部ゆかりの石山寺（令和5年3月）で展示します。製作に当たり、(株)任天堂様よりカルタ画像の（展示）使用許可をいただき、カルタ製作隊代表の北川尚貴君（機械科1年生）ほか数名が放課後3時間余り、約1か月を掛けて仕上げました。微細藻類ユーグレナで育った菜の花の種子残渣で、このようなすばらしい成果物ができるものづくりの楽しさを学び、今後も自分たちの創造性を伸ばしていってほしいです。



また、マイスター・ハイスクール事業のカンパニー制グループ、「カーボンニュートラルを学ぶ」チームの生徒達が菜の花由来のバイオプラスチック素材で製作した偉人プレートが県ふるさと納税の返礼品に登録されました。

高校生の制作物が返礼品となるのは県内初の試みです。本校では、令和4年12月に桂田伊藤忠兵衛記念館館長より、伊藤忠兵衛氏の半生を通じて近江商人の哲学やものづくり精神を学びました。また、県内に工場や研究所を有する(株)村田製作所の創業者村田昭氏の偉人名言プレートも作成しました。今回の偉人プレートは、こうした学びへの応援に対する感謝の気持ちを示したものです。



安全スローガン優秀作品表彰（1/27・本校応接室・3年生）

3年生を対象に彦根労働基準監督署より来校していただき、労働災害事例などを学びました。また、安全意識を高め、労働災害を防ぐ内容のスローガンを全員が考えて提出し、4名が優秀作品賞を受賞しました。これらは湖北・湖東事務所にある事業所にポスターやパンフレットとして活用される予定です。



2/2『マイスター・ハイスクール事業』学校PR動画撮影

於：本校



本事業の一環で学校独自のPR動画を作ることになりました。撮影のために株式会社ソフィア様（※）から2名の担当者の方々に来て頂き、2日間に渡り、プロの視点で動画の撮影を行いました。出演した生徒は緊張の面持ちながらも本校のPRに努めてくれました。どんな内容になるのか楽しみにしてください。



（※）株式会社ソフィア・・・文科省から指定を受け、本校マイスターハイスクール事業の伴走支援をしてくださる企業